

MATERNIDAD. El 20 del presente mes será la Cena Bailable, organizada por el Club Rotario San Salvador Sur, beneficio del Hospital de Materni-

-Foto de LA PRENSA, por Peñate O dad. De izquierda a derecha: Sra. Janeth Infantozzi, doctores, Antonio Bonilla, Esperanza de Argueta, Gustavo Argueta Rivas y don Roberto Palomo, Presidente del Club.

ACUERDOS. El Sr. Joa-

quín Alfaro Brizuela, presidente de PROCA-NA, pide al INAZUCAR

inicie la zafra 1987-88,

para evitar que se pier-

dan veinticuatro mil to-

neladas de caña, con va-

lor de un millón qui-nientos mil colones.

FESTIVAL. El publirre-

lacionista de la Orquesta

Hermanos Flores, señor

Hugo Walter Ortega

Ruano, informa de la ce-lebración, el próximo jueves en el Hotel Presi-

dente, del "Día de Santa

Cecilia", patrona de los

Buscan solución a trabas a comercio con Guatemala

El Ministerio de Economía, por gestiones del presidente de la Asociación de Industriales Químico Farmacéuticos de El Salvador (INQUI-FAR), Dr. Romeo Majano, ha hecho contacto con las autoridades eco-nómicas de Guatemala, en busca de solución a un problema surgido en torno a las exportaciones de medicamentos al mercado guatemalteco

-Pasa a la página 51-

Comisión de Diálogo y **UNTS** tras fin conflictos

La Comisión de Diálogo Interno, se reunió ayer con miembros de la UNTS para tratar de solucionar conflictos laborales y acciones de protesta, realizados por esa organización obrera.

Por parte de la Comisión de Diálogo asistieron el Lic. Julio Adolfo Rey Prendes y el Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacavo.

Los de la UNTS, dije--Pasa a la página 33-

Alertan a público por falsa oferta de empleos

Un llamado de alerta al pueblo salvadoreño en general, hacen las auto-ridades del Seguro Social, para que no se dejen sorprender por sujetos inescrupulosos que ofre-cen oportunidades de trabajo en el ISSS.

Los voceros del ISSS añaden, que aprove-chándose de la situación estos sujetos andan ofreciendo oportunidades de trabajo en esa institu--Pasa a la página 51-

AL CERRAR la edición

(Información en página 31)

Inconstitucionalidad reformas Ley Electoral

El proceso de democratización y las mismas elecciones, carecerán de cre-dibilidad si no se declara la inconstitucionalidad a las reformas hechas a la Ley Electoral.

Así lo sostuvieron ayer ocho notables abogados de la República, quie-nes se presentaron ante la Secretaría de la Sala de lo Constitucional, de la Corte Suprema de Justicia, para demandar la Inconstitucionalidad de las reformas a la Ley Electoral, dadas por la Asamblea Legislativa el 10 de abril del corriente año.

Los abogados que firman el Recurso de Inconstitucionalidad son los si-

dro Echeverría, Dr. Salvador Nelson García, Dr. Alfonso Rochac, Dr. Guillermo Hidalgo Qhüel, Dr. Federico Guillermo Avila Qhüel, Dr. Luis Er-bnesto Guandique y Dr. Abelardo

Es lamentable, subrayaron los abogados, que la Asamblea Legislativa, en forma política actúe atropellando la legislación vigente, y de al antojo partidarista reformas a la Ley Electoral, que solamente brindan plenos poderes al Presidente del Consejo Central de Elecciones, en un solo afán:

-Pasa a la página 33-

Fijan 20 de Marzo para elecciones diputados

El 20 de marzo de 1988, se realizarán elecciones para consejos munici-pales y diputados a la Asamblea Legislativa.

Así lo acordó ya el Consejo Central de Elecciones, CCE., informó ayer el Ing. José Francisco Merino López, miembro propietario de dicho orga-

nismo colegiado.

Explicó además el consejal, que a pesar de la oposición del Presidente de dicho organismo colegiado, a que se realice como lo proponen los partidos políticos de oposición una Audito-ría en la elaboración del Registro Electoral, él como representante de

ARENA y el Dr. Ramiro Arturo Mén-dez Azahar, por el PCN, ya acordaron la contratación de la empresa auditora Price Waterhouse, para que efec-túe la auditoría que se hace necesaria en estos momentos cuando se observa una serie de inconvenientes en la entrega del Carnet Electoral.

Este día a las once de la mañana, los dos miembros del Consejo y la empresa Prie Waterhouse sostendrán una reunión de trabajo para analizar las condiciones del contrato, subrayó el Ing. Merino López.

Es preocupante algunas informacio-

-Pasa a la página 39-

Jornada APRE en Educación

Personal de transporte del Ministerio de Educación, participa en una Jornada de Mantenimiento Preventivo, organizada por el Proyecto APRE, con auspicios de -Pasa a la página 31-

Curso de Ortopedia 20 y 21 Noviembre

El 20 y 21 del presente mes, tendrá lugar el Primer Curso Internacional de Ortopedia, Trauma-tología y Rehabilitación Infantil, en el Hotel Camino Real.

-Pasa a la página 39-

7 soldados y dos guardias mueren defendiendo puente

Siete soldados y dos agentes de la Guardia Nacional murieron y ocho más resultaron heridos, al impedir que los grupos terroristas vola-

rán el puente El Delirio, cerca de San Miguel; informó ayer el COPRE-FA

Al ampliar los deta-

Capturan implicado en muerte del Dr. Doño A.

Sujeto acusado de varios delitos, entre ellos asaltos a mano armada. fue capturado por la Policía de Hacienda y consignado a la orden del

Juzgado de Paz de San Martin.

Según lo dio a conocer ayer ese cuerpo de seguridad, se trata de Pedro

¢293 millones hay para reactivar Zona Oriental

Hay fondos disponibles para llevar a cabo la reactivación de la Zona Oriental del país, dijo ayer el presi-dente del Banco Central de Rerserva de El Salvador, ingeniero Maurice Choussy.

Doscientos noventitrés millones de colones, en su mayor parte, están dis-ponibles para la Zona Oriental, consi-derada como la más afectada por la crisis del país.

Explicó el funcionario, que, como salvadoreño, piensa que esa región es la más castigada por la ola de violencia que azota el país, y recalcó que es completamente falso que se hayan

agotado los recursos económicos para ayudar a esa parte del territorio na-

Erróneamente, el corresponsal en San Miguel, informó ayer, lo contra-rio, incluyendo una fotografía que no es precisamente la del vicepresidente del Banco Central de Reserva de El Salvador, Lic. Mauricio Antonio Ga-

Habla la información ofrecida por el corresponsal en San Miguel, sobre que no hay recursos para llevar adelante la reactivación de la Zona Oriental, atribuyendo conceptos al licencia-

-Pasa a la página 31-



VII FERIA DE SAN MIGUEL. Autoridades Civiles, Militares, Eclesiásticas e invitados especiales, conocieron la novedad de la VII Feria Industrial

de este departamento, que estará abierta al público hasta el 27 del presente. Aspecto de la concurrencia al acto de inauguración.